

Las categorías inferiores femeninas Alma Juniors participan de encuentros amistosos organizados por la Asociación Santafesina de Vóleibol.



Las categorías inferiores femeninas del Club Alma Juniors participan de una serie de encuentros amistosos organizados por la Asociación Santafesina de Vóleibol.

La primera jornada se realizó este fin de semana en la ciudad capital de la provincia.

Las chicas Sub 18 jugaron el sábado en cancha de Banco Provincial de Santa Fe donde vencieron a Atlético Franck (25-19; 10-25 y 15-10), cayeron ante el local (25-20 y 25-17), le ganaron a Huracán de Recreo (22-25; 25-21 y 15-7) y cedieron ante otro equipo de Banco Provincial (26-24; 25-16; 25-21 y 15-7).

En tanto las Sub 14 jugaron este domingo en el estadio de Gimnasia y Esgrima de Santa Fe, donde perdieron ante el local (25-17 y 25-10), frente a Banco Provincial (25-23 y 25-20) y ante Huracán de Recreo (25-10 y 25-17).

En tanto el sábado 20 de febrero Alma Juniors será local del encuentro de Sub 16.